



## #SHEINBAUMENCHIHUAHUA

# PIDE AUSTERIDAD A GOBERNADORES

LLAMA A QUE VIVAN  
EN LA JUSTA MEDIANÍA.  
MI SUEÑO ES QUE NO  
HAYA RECHAZADOS, DIJO

6

SEMANAS DE  
RECORRIDOS  
POR EL PAÍS VA  
A CUMPLIR.

CARLOS  
NAVARRO



PAÍS@  
ELHERALDODE  
MEXICO.COM

Desde Chihuahua, la coordinadora nacional de los Comités de Defensa de la Cuarta Transformación, Claudia Sheinbaum, lanzó un mensaje: los gobernadores deben ser austeros.

En su visita a Parral, donde se reunió con militantes morenistas, la virtual candidata presidencial aseguró que estos funcionarios deben vivir en la justa medianía.

"Los gobernantes deben ser austeros, deben vivir en la justa medianía, que no deben ser como los ministros de la Suprema Corte de Justicia de la Nación que ganan 700 mil pesos al mes, ese es un principio jurista, Juárez dijo eso.

## SE ANOTA UN TRIUNFO

- Calificó de absurdas las medidas que había impuesto el INE.

- "Ya las echaron para atrás, ya ganamos en el Tribunal", dijo la morenista.

- El órgano electoral había ordenado que sólo podía hacer actos cerrados.

"Yo me pregunto, quien gobierna Chihuahua, ¿vive en la austeridad republicana? ¿A qué se destina el dinero del pueblo? A los lujos de los gobernantes, a viajar a distintos lugares, a endeudarse, ¡no! El gobernante debe ser austero, debe estar en la justa medianía porque si no se olvida del pueblo y además los recursos públicos son del pueblo de México", recalcó.

También destacó el gran momento que vive la economía, así como los proyectos que ha consolidado el presidente Andrés Manuel López Obrador.

Asimismo, garantizó que bajo los principios de la 4T es posible que todo el pueblo de México tenga acceso a los grandes derechos universales, como es el caso de la educación.

"Mi sueño es que no haya rechazados en el país, que cualquier joven que desee estudiar la universidad, pueda estudiar la universidad, no importa si viene de una familia humilde, si viene de una familia de clase media, que tenga la oportunidad de desarrollar sus estudios (...) Desde los 15 años estamos luchando porque la educación sea un verdadero derecho en nuestro país", aseveró.

**SE SOLIDARIZA CON DAMNIFICADOS.** Tras el impacto del huracán Otis manifestó su solidaridad con los damnificados. "Toda nuestra solidaridad, la están pasando muy difícil, toda nuestra solidaridad. Morena ya abrió centros de acopio", dijo.

El vocero Gerardo Fernández Noroña también manifestó su respaldo a los afectados por el meteoro. 🌩️



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

**EL HERALDO**  
DE MÉXICO

6

26/10/2023

LEGISLATIVO



**FORTALEZA** | • Se reunió con militantes en Parral, donde firmó el acuerdo de unidad.